



## Projet Mare Nostrum « Notre Mer » !

En octobre, nous inaugurons un nouveau projet, agréé par le Ministère de l'Education nationale : MARE NOSTRUM.

L'objectif ? **Passer les traditions carnavalesques à la loupe** ; en décortiquer les pratiques, les coutumes, les folies, au travers du prisme des **cultures antiques, hispaniques et allemandes**.



Pas simple... C'est pourtant le défi que nos élèves de 3<sup>e</sup> Mauve et Rouge se sont proposés de relever, courageusement, chaque semaine, le mardi en dernière heure, alors que leurs petits camarades étaient libérés.



Ce **jeudi 21 mars**, deux événements particuliers ont concrétisé et couronné leurs efforts :



👑 Durant la **pause méridienne**, les odeurs de beignets et de **churros**, la **musique** du carnaval ont surpris et envahi la cour de l'institution. Les **stands de photographie**, de **maquillage** et les élèves déguisés ont fait l'unanimité tant auprès des collégiens, que des lycéens, rassemblant même les CM2 de l'école primaire.



👑 En **fin d'après-midi**, lors du **vernissage de leur exposition**, ce sont les élèves de 3<sup>e</sup> Mauve et Rouge, les parents et enseignants qui se sont donnés rendez-vous et ont pu échanger autour d'un apéritif convivial.



L'aventure continue pour les plus motivés d'entre nos élèves qui ont choisi de présenter le projet MARE NOSTRUM lors de leur oral de brevet.

Notre projet se poursuivra l'année prochaine avec un nouveau thème et nous espérons que les futurs élèves de 3<sup>ème</sup> répondront présents à cette option proposée sur la fiche de réinscription de 4<sup>ème</sup>.

Encore bravo aux plus investis d'entre eux !

Madame BOUTTEAU, Madame GABORY, Madame MICOSSE,  
Madame RADOSTA, Madame SILVESTRI, Madame SOLAU